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قراركم مخالف 
للدستور يا د. باسل
اليوم: الاثنين 18 ديسمبر 

الساعة: العاشرة ليلا
المكان: مستوصف جابر الأحمد 

> > >
كان المستوصف خاليا تماما من 

أي مراجعين، إذ إن ساعات العمل 
تنتهي في تمام الساعة الحادية 
عشرة، ومع هذا رفض الكتبة 

والطبيبة الباكستانية التي كانت 
»تكش ذبان« استقبالي، بحجة 

أن بطاقتي لا تتبع المنطقة، كانت 
حرارتي تقترب من الـ 39 ومع 

هذا لم تكلف نفسها الطبيبة 
التي منعتني من العلاج لأنتقل 
20 كيلومترا لتتلقى العلاج في 

مكان آخر لتسألني مما أعاني، لو 
كان المستوصف مزدحما لفهمت 

وقدرت، لكن كنت المراجع الوحيد 
في تلك اللحظة.

> > >
رفض علاج مواطن بحالة طبية 

هو كسر لأبسط استحقاقاته التي 
كفلها له الدستور، وللعلم قرار 

تنظيم مراجعة المستوصف طبقا 
لبطاقة المريض كان قرارا تنظيميا 

أصدره الوزير الأسبق د.محمد 
الجارالله بهدف تنظيم مخزونات 
الأدوية، ونجح القرار في ضبط 

صرف الأدوية لسنتين بعد القرار 
ثم لم يعد للقرار أي حاجة، عدا 

أنه كما قلت مناف تماما للقاعدة 
الطبية والتي تحججت فيه 

الطبيبة الباكستانية لي بوجود 
قرار وزاري، وهو قرار ساقط 
دستوريا وطبيا وإنسانيا، وإن 

كان من قرار يمكن أن ينجح 
به الطبيب الوزير الشيخ باسل 

الصباح هو إلغاء هذا القرار 
أو تقنين العمل به بما لا يضر 

المرضى ممن يأتون لطلب العلاج، 
فلا أحد يدخل إلى مستشفى أو 

مستوصف يريد أن يعبث أو 
ضايق خلقه ويبي يتمشى ويغير 

جو بين روائح الأدوية.
> > >

دكتور باسل الصباح.. عرف 
عنك أنك طبيب بل وطبيب ناجح 
جدا في مجالك وتخصصك، بل 
إنك تعتبر من أبرع الأطباء في 
مجالك وتتعامل مع مرضاك من 
منطلق إنساني قبل أن تتعامل 
معهم وفق تعاميم أو قرارات، 
فالطبيب الإنسان بداخلك هو 

الذي يفترض أن يتخذ هذا 
القرار بوقف العمل بقرار العلاج 

طبقا للبطاقة المدنية، أنا هنا لا 
أطالبك بأن تلغي القرار بأكمله، 
بل تجعل فيه مساحة واضحة 
من الاستثناء، خاصة للمناطق 

الجديدة، فلا يعقل أن يطبق 
هذا القرار في منطقة حديثة 

السكن كجابر الأحمد على 
الأقل نصف سكانها لم يقوموا 
بتغيير عناوينهم في بطاقاتهم 

والنصف الآخر مستأجرون لم 
يغيروا بطاقاتهم كذلك ولم يتسن 

لهم ذلك وسكنهم أصلا مؤقت، 
والمصيبة أن رئيس المركز في 
تعميمه الذي يعلقه على باب 

المستوصف يرفض الاعتراف 
حتى بوثيقة المنزل.

> > >
الدكتور الشيخ باسل.. هل تعلم 

ما هو عذر مسؤول المركز لاتخاذ 
هذا القرار والتضييق على خلق 

الله من سكان المنطقة هو أنه 
يريد أن »يريح« أطباء المركز، 

عفيه عليه، يريح الأطباء ويطق 
40 ألف واحد من سكان المنطقة 

بالطوفة، هذي حتى رئيس سجن 
ما يفكر فيها.

> > >
توضيح الواضح: مدينة جابر 

الأحمد من المدن الجديدة والتي 
لا تزال تحت الإنشاء والسكن 
التدريجي وطبيعي أن كثيرين 

لم يقوموا بتغيير عنوان سكنهم 
ولأكثر من اعتبار وبعضهم يؤجر 

منزله جزئيا او كليا.. وعليه يا 
دكتور باسل إلغاء هذا القرار 

الذي يتم تطبيقه بتعسف غير 
منصف لسكان منطقة جديدة 

يفترض إلغاؤه أو تأجيله تخفيفا 
على سكان المنطقة.

> > >
توضيح الأوضح: عندما سألت 

مسؤول المركز عن سبب تطبيق 
القرار وبهذا الشكل الصارم 

قال: »والله الوزير اللي مشدد 
على الموضوع مو أنا«، فإذا كنت 
أنت يا دكتور كوزير من تشدد 
في هذا الموضوع، فالرجاء إلغاء 
هذا القرار أو وقف العمل به في 
المناطق الجديدة، فالأخ المسؤول 

لم يطبق القرار إلا في موسم 
الأمراض الموسمية الله يسامحه.
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د.يوسف يعقوب البصاره

د.عادل إبراهيم الإبراهيم

نشر في مقالات سابقة كيف اتجه أعداء الإسلام من كل حدب 
وصوب لتدمير المجتمعات العربية الإسلامية في الآونة الاخيرة، 
وهتك الأعراض والقتل والسلب، ولكن ومع شديد الأسى بأيادٍ 

عربية مسلمة توغلت من خلال مخابرات هذه الدول وأرشت 
واشترت ضمائر ما يسمى بالأحزاب الإسلامية وقيادات دول 
لتنفيذ هذه المخططات فساعدت على إشهار القاعدة وداعش 

والنصرة وحزب الله وحشد لينتقم كل شخص من مَن؟ من أخيه 
المسلم لاختلاف عقيدة أو رأي.

وأورد لعنايتكم مقتطفات لتقارير تدمي القلب وتكسر الأجنحة 
وتأسر من عنده ضمير لاغتصاب عربيات مسلمات بأيدي من 

يدعون أنهم عرب مسلمون.
تروي أم أن لها أربع بنات جميلات تعرضن للاغتصاب ثم النحر 

أمام عينها. أبعد هذا مذلة يا مسلمون؟!
يغتصب شرف بنات أمام والدتهن وقتل هؤلاء بعد هذه الفعلة 

الشنيعة زوجها وأولادها أمام بصرها، وحيث ان مجتمعاتنا 
العربية تعتبر الاغتصاب عارا على البنت - وهي لا ذنب لها - فإن 

قتلت فكان، والا فمصيرها القتل على يدي زوجها أو أقاربها أو 
تهرب منهم خفية. وتشتكي بنت لاجئة تعرضت لذلك، بأنها تريد 
العودة لتقبل أمها وتشتم رائحتها، بيد أنه هيهات ثم هيهات، فهي 
تقول: لا ترون سوى جسدي، أما روحي فماتت، تصرخ الحرائر 

من بناتنا بأن هؤلاء المرتزقة قد استخدموا أجسادنا ساحة للقتال، 
أين نخوتكم يا أمة محمد ژ وتشهد امرأة بدخول ثلاث من 

البهائم ذوي الأجساد الضخمة عليها، حيث بدأوا يتعازمون من 
يبدأ بهتك عرضها!

لا حول ولا قوة إلا بالله.
هذا غيض من فيض فماذا فعل رؤساء ومسؤولو العرب والإسلام 
وعلى النهج السابق اجتماع بجامعة الدول العربية ثم مؤتمر القمة 
الإسلامي، وأخيرا رؤساء البرلمان بالاجتماعات المختلفة، ماذا نجم 

عنها؟!
٭ رصد ميزانيات ضخمة للرحلات والبدلات والإقامة.

٭ خطب جوفاء مملة سمجة مكررة لا تسمن ولا تغني من جوع.
٭ محاولة التكسب الشعبي والظهور الإعلامي.

زعماءنا الأعزاء: الله يرحم والديكم كفوا عن هذه المحافل ووجهوا 
المصاريف لصندوق خاص عندما تأزف الآزفة.

وحري بالقول إما أنهم لم يقرأوا القرآن، أو لم يفعلوا ذلك بتدبر، 
اذ ان الباري في سورة الاسراء، أفاد بأن تحرير المسجد سيأتي 

بقوة عسكرية وحروب وقتال لإنهاء الكيان الصهيوني، ولا أعتقد 
أن ذلك سيتم في وقتكم هذا!

ولأسوق مثالا لذلك بأن أجد خطاب الاجتماع الماضي وهو زعيم 
دولة إسلامية يكاد يتصور انه خالد بن الوليد أو انه سعد بن ابي 

وقاص )وأين من أين(؟ هذا الزعيم عمل ما يلي خلال السنوات 
الماضية:

- قاعدة انجرليك الاميركية في بلده.
- توجد سفارة إسرائيلية في عاصمته، مع التطبيع.

- الطائرات التي ساهمت في إطفاء حريق إسرائيل طائرات بلده.
- الطائرات الحربية الإسرائيلية تتدرب في أراضي بلده.

- مصنع لوك هيد الاسرائيلي أنشئ في بلده.
- رافقته زوجته لوضع اكليل زهور على أضرحة محرقة اليهود.

- زار مع زوجته مؤسس الصهيونية.
وبعد ذلك تحتجون على قرار ترامب الأحادي التافه والذي لا قيمة 

له بنقل السفارة الأميركية الى القدس؟ الى متى الضحك على 
الذقون؟!

مازالت أصداء حكم محكمة الاستئناف الخاص بسجن عدد 
كبير من المتهمين بقضية اقتحام المجلس، تلقي بظلالها على 

تصريحات النواب وعلى العديد من النشطاء السياسيين وجمعية 
حقوق الإنسان، وللأسف انتقادهم للحكم والتبريرات التي تثار 

لقضية اقتحام المجلس، وكذلك الدعوة النيابية لعقد جلسة خاصة 
للمصالحة الوطنية والعفو العام وتقليصها الى تخصيص جزء 
من جلسة مجلس الأمة القادمة لهذا الغرض واختلاف وجهات 

نظر العديد من النواب، فمنهم من يطالب بعفو شامل والبعض 
الآخر عفو خاص! نود بداية الاشارة الى اننا أمام حكم محكمة 
يتطلب منا احترامه كما احترمه الكثير من المدانين ومنهم نواب 

بتسليم أنفسهم تنفيذا للحكم، ولعل أوضح صورة عندما صدر 
حكم درجة أولى ببراءة المدانين بالقضية وعلت عبارات التقدير 

للحكم وان قضاءنا عادل، وعندما صدر حكم الاستئناف تغيرت 
الآراء بنقد الحكم، أقولها نعم قضاؤنا عادل سواء صدر الحكم لما 

نهواه أو عكس ذلك وهذا ما يجب التعويل عليه وعدم التعرض 
للقضاء لأنه الملاذ الأول بعد الله عز وجل، الضامن للحقوق 

سواء صدر الحكم لصالح أو ضد ما يتمناه أي طرف، وبعيدا عن 
الظروف التي أدت إلى اقتحام المجلس آنذاك ولكنه بنظر محكمة 
الاستئناف »جرم« يستحق العقاب، وما زال أمام المدانين محكمة 

التمييز وتقديم طعونهم القانونية المضادة لحكم الاستئناف 
للفصل في القضية، فكيف يطالب العديد من النواب بإصدار 

عفو والقضية منظورة أمام القضاء ألا يعد ذلك تجاوزا؟! كما ان 
هناك نقطة مهمة جديرة بالاشارة اليها وهي هل المطالبات بالعفو 
تأتي بالفرض؟ لننظر الى المادة  ٧٥ التي تنص: »للأمير ان يعفو 

بمرسوم عن العقوبة أو ان يخفضها..... « يتضح بصورة لا تدع 
للشك ان من بيده العفو هو صاحب السمو الأمير المفدي لا احدا 

غيره وأي تجاوز لتلك المادة هو تعدٍ صريح لما قرره الدستور 
من صلاحيات العفو واسنادها بيد الأمير المفدى، وهذا ما يجب 
ان يعيه النواب الأفاضل المطالبون بالعفو، وهم المشرعون بألا 

يتجاوزوا على الدستور، وان »العفو يطلب ولا يفرض« وهو ما 
يفترض ان يقوم به ذوو المدانين بعد استنفاد درجات التقاضي 
وتقديم عرائض العفو. ووفقا لما نصت عليه أيضا المادة السابقة 
فقد أشارت إلى ».. أما العفو الشامل فلا يكون الا بقانون وذلك 

عن الجرائم المقترفة قبل اقتراح العفو«، وهذا الأمر هو محل 
اختلاف الأعضاء أنفسهم فمنهم من يطالب بعفو شامل والبعض 

الآخر باقتصار العفو على المدانيين في اقتحام المجلس وقضايا 
الرأي وكأننا نفصل العفو الشامل حسب الاهواء مما ينعكس 

سلبا على أمن واستقرار المجتمع والنسيج الاجتماعي بانحراف 
المطالبات بالعفو الشامل عن سمو المقصد له، الى الانجرار وراء 
الطرح الطائفي، مما يؤثر سلبا على الدعوة للعفو عن المدانيين 
ولنقولها بصراحة ان الأسلوب الذي يتبعه بعص النواب حاليا 

لا يخدم قضية المدانين لافتقادهم الأسس التي يقوم عليها 
تحركهم الشعبي والسياسي وكأنها متاجرة بقضيتهم وابراء 
للذمة، كما ان الوقفات التضامنية لذوي المدانيين المتعددة وما 

فيها من كلمات وبيانات متكررة، قد تحسب على قائلها وتعرضه 
للمساءلة القانونية وهي لن تجدي نفعا والقضية معروضة على 

القضاء والتي نأمل ان تنهي محنة ذويهم. 

لقد هُتكت
أعراضكم 

يا مسلمون

العفو يمنح
ولا يفرض!

قل الحق

قضية ورأي

الاستشهاد من أجل الوطن هو أسمى درجات 
التضحية بل هو أعلى درجات ومكانة عند 
الله سبحانه وتعالى، في الماضي البعيد من 
عجلة الزمن والقريب في ذاكرة كل كويتي 

عندما امتزجت دماء شهداء وشهيدات 
الكويت من أجل الوطن لم تفرق أرض 

الكويت بين الرجل والمرأة بل غرست دماؤهم 
من أجل حرية الكويت وشعبها.

لن أسرد وأستحضر الماضي وتاريخ الأمة 
العربية والإسلامية لأسماء نساء خاضت 

الحروب وخلدت أسماؤهم في الحضارتين 
لأناس أتوا اليوم ليمنعوا المرأة من الدفاع 

عن الوطن! 
عجبا لتلك الأبواق التي تتحدث وتصرح 

وتكتب بأن المرأة غير مهيأة بأن تكون 
عنصرا إيجابيا في الدفاع العسكري! 

وعجبا لأفواه تعترض باسم القيم الإسلامية 
والعربية! أين أنتم من أم عمارة؟ وما 

معلوماتكم عن أسرار القبندي؟ وأين أنتم من 
الثقافة الإسلامية والعربية؟

بالأمس القريب كان أول تصريح للشيخ 

ناصر صباح الأحمد الصباح وزير الدفاع 
والنائب الأول لرئيس مجلس الوزراء بأنه 
في صدد لدراسة فكرة إشراك المرأة في 

الخدمة الوطنية العسكرية تلك هي الفكرة 
وما هي إلا استكمال لمسيرة المرأة الكويتية 
وتكوينها الثقافي والسياسي والوطني ليس 
من أجل حريتها بل من أجل الوطن وخدمة 

الكويت.
قبل أن نكمل سطورنا وجب علينا ان 

نقدم تحية إجلال واحترام لشخص الشيخ 
ناصر صباح الأحمد لما يحمله من الكثير 
من الأفكار التي تم بالفعل تنفيذها عندما 

كان وزيرا للديوان الأميري وها هو اليوم 
يكمل بما يحمله من العديد من أجل الكويت 
وارتقائها ودفعة عجلة التنمية والتطوير من 
خلال منصبه الجديد كوزير للدفاع ونائب 

أول لرئيس مجلس الوزراء من أجل عروس 
الخليج والاهتمام بتطوير بناء الشخصية 

الكويتية. 
رسالة شهيد لكل من رفض وهاجم فكرة 

انضمام المرأة في خط الدفاع من أجل 

الكويت نبعث لهم تلك الكلمات: 
إن المرأة الكويتية هي تاريخ استمدت 

مسيرتها من الحضارتين الإسلامية والعربية، 
ومن تلك الحضارتين وما تحمله من مآثر 

للمرأة العربية والإسلامية استطاعت المرأة 
الكويتية أن تخوض وتثابر وتتميز في جميع 

المجالات والميادين العلمية والعملية، فيا من 
تكتب وتصرح وتنادي بأن الخدمة العسكرية 

تحتاج للمبيت خارج المنزل وتلك ليس من 
عاداتنا وتقاليدنا نقول لك: أين أنتم من بنات 

الكويت الدارسات خارج الكويت واللاتي 
رجعن بأعلى درجات علمية ومازال العديد 

منهن يتلقين علومهن في الخارج تنتظرهن 
عروس الخليج بتفوقهن وتميزهن؟ أين 

أنتم من تميز فتيات الكويت وتكريمهن في 
المحافل العلمية والعالمية؟ عجبا لكم يا من 
ترفضون وتحجبون عن المرأة الدفاع عن 

الوطن ونيل الشهادة من أجل الوطن.. أين 
كنتم في 1990/8/2؟

مسك الختام: اللهم ارحم شهداءنا.. واحفظ 
الكويت وأميرها وشعبها من كل مكروه. 

قبل أيام كنت في قطر في ضيافة الأخ 
حمد النعيمي لحضور حفل زفاف ابنه 

راشد، وهذه كانت الزيارة الرابعة للدوحة 
خلال شهرين، زرت فيها تقريبا أهم المعالم 

الحضارية، وفي كل مرة كنت أتجول 
مع الصديق العزيز جاسم النعيمي الذي 
حرص على أن يجعلني أشاهد قطر بكل 
ما فيها، من قديم وجديد، ولا يمكن لأي 

زائر يعرف القليل عن قطر، إلا أن يصاب 
بالدهشة والاعجاب لما تحقق فيها من 

نهضة حضارية على مستوى بناء الحجر 
والبشر. في قطر ترى الجميع ملتزمين 

بقواعد المرور وكأنك في بلد أوروبي متقدم، 
وفي المجمعات التجارية لا يمكن أن ترى 

الاستهتار والتحرش السخيف الذي تشاهده 
في كثير من البلدان. أما عن العمران فحدث 
ولا حرج، ستدهش منذ دخولك صالة مطار 
حمد الدولي، واجهة البلد، ويا لها من واجهة 
جميلة.. باختصار، قطر اليوم دولة متقدمة 

ومتحضرة وشعبها طيب وكريم، فتحيةّ 
لصانع نهضتها الحديثة سمو الأمير الوالد 
الشيخ حمد بن خليفة آل ثاني، وللشيخة 

موزة المسند التي يجد بصمتها الحضارية 
الواضحة كل من يزور قطر، ولصاحب 

السمو الأمير الشيخ تميم بن حمد، الذي 
وعد شعبه بحياة كريمة حين قال: »أبشروا 

بالعز والخير«، فلا غرابة أن يبادله هذا 
الشعب الكريم الحب والولاء.. ودامت 

أفراحكم وأعيادكم.
> > >

قبل أن أغادر الدوحة، أعطتني الوالدة 
الغالية أم جاسم النعيمي قصيدتين أهدتهما 

للكويت الحبيبة ولصاحب السمو الأمير 
الشيخ صباح الأحمد، لتعبر من خلالهما 
عما يكنه شعب قطر للكويت ولأميرها 

من محبة وتقدير لا يوصف. فكل الشكر 
للشاعرة القطرية أم جاسم النعيمي ولأهلنا 

في قطر هذه المشاعر الصادقة. تقول أم 
جاسم:

سلامي على ديرة هل العز والنوماس
ديرة صباح اللي من العيب محشومة

كويت المجد نرفع بها الطايلة والراس
وراياتها بيضا وبالعز مختومة

وفي ظل شيخ شامخ بالكرم له ساس

يسعى بفعل الخير ما كلت عزومه
سيف على العدوان تاج زهى بالماس

صباح المجد تفخر مساعيه محتومة
شيخ حكيم الراي معروف بين الناس

معرب من الجدين من خال وعمومه
لا سكر حدوده ولا حط له حراس

عزيز علوم الشين ما هي من سلومه
يعل العدو يفداه فوق الأرض ينداس

يذوق القهر ويهان ويشقق هدومه
المختار  النبــي  وصلوا علــى 
النســناس ذعــذع  مــا 

وعد المطر لي من تهاطل من غيومه
> > >

وفي قصيدتها الثانية تقول:
سلامي يا الكويت ومني تحيات

عد الحصى واعداد رمل الزبارة
وانتوا ذرى وانتوا سند كل حزات

والمدح فيكم والغلا مب خسارة
هذي قطر تلبس من العز رايات

في عز حاكمهــا راعي الوقارة
أهل قطر أهل السخى والمروات

كم ساعدوا محتاج وعمروا داره

نعمة أن تشعر وتبدأ حينها في الحديث 
أو الكتابة عن ذاك الشعور.. تستغرق 

تفاصيله وتوصله لمن تريد.. نعمة أن يكون 
بإمكانك المواصلة والبقاء قيد جملتك، 

فكرتك، وشغفك.. نعمة لن تشعر بها أثناء 
احتدام ضغوطاتك وثراء تجاربك، لن تشعر 

بقوتها إلا حينما تفقدها، وتكون حياتك 
كماء آسن راكد، لا حراك فيه ولا حياة.

هكذا كنا واليوم نعود حيث السقاية 
الاسبوعية، حيث الكتابة، بعد الانقطاع 

العميق، الطويل والمجهد.. حياة الكاتب بلا 
كتابة كمعاناة تمتد، هي بؤس من غياب 

الكلمة والحماس والفكرة والوجود، إذ ان 
وجود الكاتب رهن وجود حرفه وفكرته. 

لقد آن الأوان لرصف الطريق من جديد، 
ومقاومة الركود.

قد ننجرف وراء الركود بحجة 
»الاستقرار«، وقد ننزلق نحو الجمود 
الفكري بحجة »الاكتفاء المعرفي«، قد 

نسمي الأشياء بغير مسمياتها، فقط لأننا 
نريد أن نبرر ضعفنا نحو المقاومة، وقلة 
حيلتنا نحو المحاولة، متجاهلين أوضاعنا 
الداخلية، واستقرارنا الحقيقي والشغف 

المفقود والحياة الرتيبة. 
لكل كاتب توقف عن الكتابة وعاد إليها 

مشتاقا محبا.. لكل كاتب هرم فكره 
واستسلم للعدم.. لكل كاتب كانت له بداية 

مجد ولم يكمل أقول: إن الكتابة كالعلاج 

تماما، تجعل من جسمك أقوى وأشجع، 
ذلك لأنها تعلمك الاختيار، اختيار الكلمة 

والفكرة، وتدنيك من شجاعة الإقدام، 
إقدامك على الصناعة الحرة، صناعتك 

لحياتك تبدأ من حرفك المستقل وتنتهي 
بتفردك عن ثقافة »القطيع«، ثقافة »مع 

الخيل يا شقرا«.
لا يكفي أن نتحدث عن صعوبات الكتابة 

وفقد الكلمة.. هما شيئان موجودان 
قبل ولوجك الكتابة وبعدها، هكذا قاوم 

السابقون، أولئك الذين نقرأ لهم، نتشبث 
بفكرهم، ونقتبس من أثرهم.. كتابتك 

هي ثقافتك.. هي محرابك.. هي قدسية 
اختيارك لحياتك كيف تكون.
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سقاية

تستضيف الكويت الغالية بلد الصداقة 
والسلامة والأمن والأمان بطولة كأس 

الخليج العربي في نسختها الـ 23 التي 
ستنطلق في 22 من الشهر الجاري، 

ولبطولة الخليج أهمية كبيرة لدى أبناء 
دول مجلس التعاون الخليجي وتحمل 
ذكريات جميلة لمنافسة شريفة تجمع 
ولا تفرق تحمل قمة الإبداع وتتميز 

بالفن واللعب النظيف.
الرياضة ستنجح في لم الشمل 

الخليجي وهي تقوم في إصلاح ما 
أفسدته السياسة بين دول مجلس 

التعاون ولكن تثبت الشعوب الخليجية 
دائما، ويوما بعد يوم أن هناك أشياء 

كثيرة تجمعهم ومنها الرياضة.
منذ اندلاع الأزمة الخليجية في ٥ 

يونيو 201٧ بذلت الكويت بقيادة ربانها 
صاحب السمو الأمير الشيخ صباح 

الأحمد جهودا كبيرة لرأب الصدع بين 
الأشقاء وتقريب وجهات النظر وتكللت 

الجهود باحتضان القمة الخليجية الـ 
38 التي أقيمت في الكويت، وها هي 
تنجح في إقامة بطولة الخليج لكرة 

القدم وجمع منتخبات الدول الخليجية 

وهي بطولة نجحت قبل أن تبدأ بجهود 
المخلصين من أبناء الكويت وكل دول 

الخليج.
بإذن الله وتوفيقه ستكون دورة 

خليجي 23 أولى خطوات التقارب 
الخليجي وهي نقطة انطلاق لحل الأزمة 
الخليجية، وقد ينجح الشباب الخليجي 

في احتواء الأزمة وهذا ما نتمناه، كل 
التوفيق لشباب الكويت واللجنة المنظمة 

وكل الجهات العاملة في هذه البطولة 
لتظهر بمظهر يليق بمكانة الكويت وكل 
الأماني للأزرق البطل في تحقيق اللقب.

Sns6666@yahoo.com
دالي محمد الخمسان 

الرياضة تجمعنا

انتظارات


